



2025年8月21日発行234号
三浦半島地区委員会公郷 2-1-9
046-851-1123
大村・携帯 090-1107-0498
ブログ、X 大村洋子 →検索

無料法律相談
8/26 火 9/29 月
いずれも
午後 5時～7時
お一人 30分
大村へご連絡を

戦後80年 戦争への動きを止めましょう！



議会の場で市長に横須賀の米海軍と自衛隊の基地の強化・一体化を質問するとき、「戦後、最も厳しく、複雑な安全保障環境の中、日本の平和と安全のためには抑止力と対処力を変化させていくことと認識しています。」との答弁が返ってきます。

国言いなりの横須賀でよいのか？



大村洋子 井坂しんや県議

英空母
プリンス・オブ・ウェールズ



私はこのような物語わぬ首長は結局戦争できる国づくりの補完でしかないと思

政治の一形態です。

戦争は

いし、食卓で家族と一緒に話題にすることも一つです。

核兵器廃絶の署名をしていないのは県内の首長の中であなただけだと言つてもただけだと言つても判押し答弁です。国

の言うことをそのまま伝えるだけの伝令首

長です。

私はその先頭に立つ決意です。

最悪の一形態です。絶対に避けなければなりません。

街頭が難しければ、SNSや新聞への投稿、ゴミ出しの時にお隣さんと話すでも良いし、食卓で家族と一緒に話題にすることも一つです。

危険な潮流の台頭を許さない世論を広げましょう。

私たちだからこそ、街頭に出て声を上げるのです。

弁に道理はありません。
まずは事実を知ること

そのためには、どんな戦争だったのか、被害と加害の実相、そして、国はどのような態度だったのか、今の態度はどうなのか、そこをしっかりと知ることが大切だと思います。



靖国神社



人間機雷・特攻兵器「伏龍」

「横須賀の歩んだ昭和」より

他方で、先の参議院選挙で浮上した外国人排除の論理＝排外主義。私は今この情勢は関東大震災時の朝鮮人虐殺の前夜ではないかと心底危惧しています。大挙して靖国神社に参拝し、手放しで戦争賛美を流布していることからも差別と戦争推進は同根ということです。

ひどい！この景観、許せますか？



ふじそのあき

大村洋子

井坂なおし

共産党市議団が

メガソーラー現地を視察

山肌に散乱し、張り付いているような設置のソーラーパネル。市内田浦地域です。電車からも見えるため「いったいあれは何だ？」と異様な景観が話題にもなっています。

私たちは現地を直接見て、地域の住民からもお話を聴きました。このまま放置はできません。

9月定例議会でも取り上げ改善のために尽力します。

日本共産党は再生可能エネルギーを推進する立場です。しかし、自然を壊し山の保水力を低下させ、景観を損なう乱暴なメガソーラー設置を認めることはできません。

上地市長(候補)の交通違反行為を検証する

市長選挙が始まって、上地市長の交通違反が報じられました。そのまま、立候補を取りやめるこどもなく、結果、上地氏は3期目の当選を果たしました。記者会見で表明した「給料3か月全額自主返納」すべく臨時議会で条例制定の議案が出され、それを巡つて私は直接市長と質疑を交わしました。何を聴いても「猛省します」を繰り返すばかりでした。

いつ → 2025年6月14日(土)午前8時頃

誰が → 上地克明氏 同乗者なし

どこで → 横須賀市船越町1丁目の市道

どうした → 特定の時間は進入禁止となる標識を見落とし進入。田浦警察の警察官より反則切符の交付。

その後、車両の車検と自賠責保険の有効期限切れも判明。

時間の経緯 違反行為～報告

6/14 午前8時 交通違反行為反則切符交付

6/16 午後11時30分 X 投稿 報告と謝罪

6/17 午後5時 選挙事務所で記者会見

私は交通違反報告について①形式 ②内容 ③タイミングの3つの論点で質問しました。

上地市長は違反行為からX投稿までに63時間を要し、その63時間の間に立候補を届出し、候補者活動を行いました。有権者は期日前の投票に行った人もあり、選管には投票のやり直しを訴える電話が5件あったそうです。私は質疑の中でこれは「有権者への冒瀬だ」と追及しました。後の対応があまりにも不誠実だったのではないかと思います。



質疑の最重要点

交通違反行為という起こしてしまった出来事に対して市民(有権者)に誠実な対応をしたか。